

2013 07 27 battue ours Saint Lary (Ariège)  
©bbeschecommence - ASPAP/ADDIP



1 - Les premiers groupes sur la place de Saint Lary encore à l'ombre



2 - Le chien de Carélie (Finlande) spécialement dédié à la chasse à l'ours



3 - Gérard Dubuc, maire de Saint Lary, donne les consignes avant le départ



4 - idem, derrière lui Jean Luc Fernandez, Président des chasseurs d'Ariège



5 - FR3 pour le journal télévisé du soir

<http://midi-pyrenees.france3.fr/2013/07/26/ariege-les-anti-ours-organisent-une-battue-d-effarouchement-293617.html>



6 - On écoute attentivement les consignes



7 - Un second chien de Carélie



8 - On est venu en famille : les jeunes prennent le relais dans les exploitations, dire non à l'ours et aux prédatons, c'est d'abord leur permettre de continuer le métier comme ils ont choisi de le faire.



9 - Ultimes préparations sur l'estive du Barrestet



10 - Rassemblement



11 - Le départ vers les deux zones de battue



12 - Le chien tire sur la laisse, il voudrait être devant



13 - vers un autre secteur



14 - Au retour, arrêt boisson à la source dite « le bar des oiseaux »



15



16 Philippe Lacube et Gérard Dubuc juste avant la conférence de presse devant la mairie de St Lary



17 - Intervention de Robert Zonch, Conseiller général du canton de Castillon et vice-président du Conseil Général de l'Ariège



18 - Le public, jeunes et anciens unis dans le même combat pour l'avenir du pastoralisme.